

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



01.10.2020

Schanigärten

Die Landeshauptstadt München prämiert die schönsten „Schanigärten“ in München und ihre Betreiber.

Begründung

Schanigärten in Zeiten der Corona-Pandemie sind ein Erfolgsmodell.

Teilweise übertrifft sich die Münchner Gastronomie in der Ausgestaltung ihrer „Gärten“, und sorgt damit für ein noch charmanteres Erscheinungsbild unserer Stadt.

Um diese Motivation weiterhin aufrecht zu erhalten, sollen die 10 besten „Schanigärten“ und ihre Betreiber mit einem angemessenen Geldpreis prämiert werden.

Thomas Schmid

Stadtrat